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RELATÓRIO DE REUNIÃO COM REPRESENTANTE DO MUNICÍPIO DE 

PALMELO/GO 

 

O Presidente da Comissão de Turismo, Deputado Coronel Adailton, no dia 14 de maio de 2021, 

no turno vespertino, na Assembleia Legislativa do Estado de Goiás, participou de reunião com 

Elizânia Pereira de Souza, chefe da Divisão de Saneamento da Prefeitura de Palmelo/GO. Também 

participou do evento a servidora Cacilda Morais, da equipe técnica da Comissão de Turismo da 

Alego. A pauta foi o turismo religioso em Palmelo/GO. A chefe informou que o município recebe 

estrangeiros, autoridades políticas e pessoas vindas de toda a região em busca de tratamento 

espiritual e que há na cidade centro espírita kardecista desde 1929. Ela pretende, a partir desse 

potencial de turismo religioso, desenvolver o município. Para corroborar com a divulgação do 

destino foi requerido apoio para a construção de um portal com destaque para as atividades 

espíritas realizadas na cidade. A chefe, ainda, informou acerca das festividades tradicionais, com 

mais de cinquenta anos, como o Mané Gato e o Casamento Caipira, que atraem muitos visitantes, 

e que as autoridades municipais já estudam como torná-las patrimônio imaterial de Goiás. Elizânia 

Souza também tratou da necessidade de atuação do Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico 

Nacional (Iphan) em Palmelo/GO. O deputado Coronel Adailton comunicou que enviará, na 

semana seguinte, membro da equipe técnica da Comissão de Turismo a Palmelo/GO para registros 

e organização de uma futura visita técnica, a qual ele participará e que ajudará na divulgação do 

destino turístico religioso. Em relação ao portal, o parlamentar informou que caso não haja um 

projeto definido levará a demanda para a Agência Goiana de Infraestrutura e Transportes 

(Goinfra). Sobre o Iphan o presidente do colegiado tratou da importância prévia do mapeamento 

para depois fazer a visita técnica. Por fim, acertada a ida de servidor ao município na semana 

seguinte foi formalmente encerrada a reunião.  


